



七里っ子

道志小学校 学校だより 令和6年9月6日

【学校教育目標】

確かな学力 豊かな心
健康な体 郷土愛

文責：校長 佐藤龍文

大成功を目指して～運動会練習の取組～

2学期が始まって2週間余りが経ちました。夏休みに家庭で充実した時間を過ごした子ども達は、毎日、元気に登校し、楽しそうに学校生活を送っています。そして、9月14日に秋季大運動会を控え、児童会の掲げる「52人で咲かす笑顔の運動会」を目指して一生懸命に練習しています。練習を始めた当初は、動きが遅かった台風10号の影響もあって思うように練習が進まない状況も見られましたが、このところ晴天が続く、校庭での本格的な練習ができています。

一方で直射日光を浴びると、残暑の厳しさを否応なく感じる毎日でもあります。もちろん子ども達の健康状態をしっかりと確認し、休憩や給水を逐次行いながら安全に練習を進めています。一日の練習時間も最小限で取り組んでいます。

コロナ禍を契機に、午前開催など運動会も大きく変わってきていますが、子ども達の素直な頑張りから生きるエネルギーを感じていただくという点は変わりません。職員一同も子ども達の成長を願い、日々、懸命に取り組んでいます。大成功に向けて保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。

格好いいなあ、さすが中学生！～小中連携の一コマ～

9月5日に小中音楽集会の一環として中学生による太鼓演奏を鑑賞しました。各学年での1曲と全校生徒による「若鮎太鼓」を聞かせてもらいました。道志小学校を卒業していった先輩である中学生の演奏は、練習を重ねた成果が見られ、レベルアップしていることがはっきりと伝わってきました。一体型校舎で共に生活していることもあり、小学校6年生からスタートした太鼓演奏が質的に高められていく様子を直に感じられ、とても嬉しく思いました。長時間ずっと演奏を聴き続けていた小学生も、迫力ある演奏に集中力を切らすことはありませんでした。

最後に、児童代表で佐藤風花さんが感想を発表しました。風花さんは、素晴らしい演奏を聴かせてくれたお礼と共に、鑑賞によって学んだことを自分達の運動会での太鼓演奏に生かしたいと話していました。小中学校の子ども達が心を通わすことができる素晴らしい連携の姿が見られたと思います。今後、11月27日に小学生の演奏を中学生に聴いてもらう音楽集会を実施する予定です。



【ことわざ・慣用句・四字熟語辞典のチラシについて】本日、教育図書学参部による「改訂 新・常用国語 ことわざ・慣用句・四字熟語辞典」の購入申し込みチラシを配付しました。購入希望がありましたら、チラシ下部の申し込み欄に必要事項を記入の上、代金を添えて学級担任にご提出ください。申込期限は、9月13日(金)です。
※代金は、丁度の金額を封筒に入れ、厳封してください。1冊税込み1700円です。通常1980円ですが、PTAを通じた学校一括購入での特別価格(PTA会員価格)になっています。